



# 西六小通信



令和7年4月30日発行 第2号

大田区立西六郷小学校

校長 明石 達也

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>



## 今年度西六小のチャレンジ

副校長 西村 麻美

新しい年度が始まり1か月が経ちました。校庭では、サツキやツツジ、ハナミズキなどの木々が色鮮やかに花を咲かせています。こどもたちは、新しい学級や友達に徐々に慣れ、元気に遊んだり運動したりしています。高学年の児童は委員会活動に張り切って取り組んでいます。令和7年度もこどもたちが安心してチャレンジできる学校、互いの頑張りを認め、喜び合える学校を目指し、学校づくりに尽力してまいります。

さて、今年度は「おおたの未来づくり」が5・6年生の教科として本格実施となります。昨年度校内研究として授業づくりに取り組んでみて分かったことを生かし、今年度も年間5回の研究授業を通してこどもたちが主体的に粘り強く取り組める学習となるよう内容や学習展開などを工夫した授業づくりを進めていきます。1～4年生と四組は各教科、総合的な学習の時間などの学習の中で「おおたの未来づくり」で育成を目指す創造的な資質・能力の素地を養います。5・6年生は「おおたの未来づくり」35時間で本校独自の「地域創生」「ものづくり」のプロジェクト的な学習に取り組みます。その学習状況は通知表の所見を通して保護者にお伝えします。今年度も地域から学び、地域とともに考え、活動する学習にしたいと思っておりますので、是非力を貸してください。また、こどもたちの発想や考えを生かせる場を提供していただけると幸いです。

最後に、今年度本校はPTA活動を休会しており、「こどもたちのために、できる人ができるときにできることを」を活動方針に、「にしろくイベント部」が立ち上がっています。このような状況に、地域学校協働本部「スクールサポートにしろく」や青少年対策六郷地区委員、民生委員・児童委員、PTA顧問の方々力が貸されると仰っています。とても有難く、心強いことです。「こどもたちのために」学校・保護者・地域が少しずつ手を伸ばして活動することで、より楽しく豊かな西六郷小学校にできたら嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたします。

## 今年度の研究について

本校は昨年度から「おおたの未来づくり」を研究しています。昨年度5年生は「地域の防災力を上げよう」6年生は「西六郷少年少女合唱団を有名にしよう」という活動に取り組み、自分たちの調べたり学んだりしたことをまとめ、それを基にイベントを開いたり、地域の方に提案したりしました。他学年も地域の方からお話を聞く機会を取り入れ、学習を通して「地域に関心をもつようになった」と感じた子が多くいました。今年度も地域のために自分たちができることを考え、自分たちの学習を広げていくことをこどもたちが楽しめるような学習を展開していけたらよいと思っています。そういった学習をする中で「もっとやってみよう」「こんなこともできるかもしれない」「今度はこの方法を試してみよう」「友達と協力したらできた」と主体性や粘り強さなどを育てていきたいと考えています。

研究主任

## 1年生を迎える会を終えて



4月11日(金)に、初めて全校のお兄さん、お姉さんたちと対面しました。全校児童の前で「よろしくお祈いします。」とあいさつをし、西六郷小学校の仲間入りをしました。次の週の20分休みからは、入学をしてからずっと心待ちにしていた校庭遊びができるようになりました。初めて広い校庭へ出て固定遊具で遊んだり、上級生と一緒に遊んだりと楽しく過ごしていました。全校のみんなと安全に仲良く過ごせるよう、きまりをしっかり守って過ごすための支援をしてまいります。

1年生は、この数週間で朝の支度が一人でできるようになったり、給食の準備がスムーズにできるようになったりと、できることがどんどん増え、とても成長しました。

これからも元気いっぱい1年生をよろしくお祈いいたします。

1年担任

# 5月の予定

## 転入された教職員より

- 
- 1日(木) 社会科見学(6年)  
尿検査1次追加
  - 2日(金) 耳鼻科検診(3・4・6年・四組)
  - 3日(土) 憲法記念日  
西六郷少年少女合唱団定期演奏会
  - 6日(火) 振替休日
  - 7日(水) 眼科検診(全)
  - 8日(木) 耳鼻科検診(1・2・5年・欠席者)  
とうぶ移動教室説明会(6年)
  - 9日(金) 委員長紹介集会  
避難訓練 内科検診(2・5年四組)
  - 12日(月) クラブ活動 教育実習(～5/30)
  - 13日(火) チーム集会 田植え(5年)  
内科検診(1・3年)
  - 14日(水) 音楽集会 1～4年午前授業  
委員会(5・6年)
  - 15日(木) 遠足(1・2年)
  - 16日(金) 歩行訓練(1年生)
  - 19日(月) クラブ活動 尿検査2次
  - 20日(火) 尿検査2次追加
  - 21日(水) 運動会全体練習①
  - 23日(金) 児童集会
  - 26日(月) 運動会係打合せ(6年)①
  - 28日(水) 運動会全体練習②  
運動会係打合せ(6年)②
  - 29日(木) アレルギー会議
  - 30日(金) 5時間授業(2～5年)  
運動会前日準備(6年)
  - 31日(土) 運動会
- 

※12日(月)～16日(金)は、「早寝・早起き・朝ごはん 強化週間」となっております。ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

※教材費の引き落としは、6月6日(金)です。

前日までに入金してください。

※校庭開放 17日(土)、25日(日) 13:00～15:30

板橋区より着任しました。

始業式の挨拶で「ごりらのご、とんぼのと、うさぎのう、と覚えてください。」と自己紹介したところ、その後、たくさんのごもたちに名前を呼んでもらいました。

私も早くみんなの名前を覚えて、明るく楽しい学校と一緒につくっていききたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

矢口西小学校から来ました。西六郷小学校といえば合唱団！という印象でした。私も音楽が好きなので、ごもたちの歌声を楽しみにしています。四組では、自分のできることを増やし、自分たちで自分たちのことを考えて行動できるような学級にしていくのが目標です。ごもたちの成長と一緒に喜びえたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

八王子市立中野北小学校からまいりました。西六郷小学校の皆さんは素直で明るく、自分から話しかけてくれる子が多く、赴任してきて、明るい気持ちになりました。そんな西六郷小学校のごもたちとこれから過ごせることがとても楽しみです。ごもたちと一緒に明日も行きたい！と思える学校を作っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

矢口特別支援学校からまいりました。1日でも早く西六郷小学校に慣れて、ごもたちと「できた！」「たのしい！」がいっぱいの毎日を過ごせるよう、頑張ります。異動してまだ1か月ですが、毎日明るく元気に挨拶ができるごもたちに、さっそくパワーをもらっています。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

大田区立大森第三小学校からまいりました。歌声あふれる西六郷小学校に来ることをとても楽しみにしていました。音を楽しむ「音楽」を明るく元気いっぱいな西六のごもたちと一緒に楽しみながら音楽活動を行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

大田区立小池小学校のサポートルームから参りました。西六郷小学校の明るく元気なごもたちと一緒に学ぶことが楽しみです。

ごもたちのよさを最大限引き出し、楽しく学校生活が送れるよう支援してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度新規採用となりました。西六郷小学校の皆さんの明るく力強い歌声に心動かされました。私も歌うことが大好きなので皆さんと一緒に歌える毎日がとても楽しいです。皆さんがもっと音楽を楽しく、もっと音楽を好きになってもらえるよう一生懸命頑張ります。1年間よろしく願いいたします。

今年度新規採用となりました。西六郷小学校の皆さんはとても元気があり、最初はとても驚きましたが、自分も負けないぐらいの元気で一緒に過ごしていきたいです。

今年が1年目のため、皆さんのお力も借りることもあると思いますが、1年間よろしく願いいたします。

はじめまして。このたび西六郷小学校に勤めることになりました。西六郷小学校の子どもたちは元気で明るく、気持ちのよいあいさつをしてくれます。そんな子どもたちが安心して楽しく学校生活を送れるよう、一人ひとりに寄り添い、笑顔大切にしながら努めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

今年度より四組担任としてお世話になります。初めて西六郷小学校に来たときにたくさんの子どもたちが「こんにちは」とあいさつをしてくれたことがとてもうれしかったです。これから西六郷小学校のお友達と一緒に学校生活を送ることがとても楽しみです。

どうぞよろしく願いいたします。

4月から1年生から3年生の担任の先生と一緒に、子どもたちの成長をお手伝いすることになりました。入学、進学された子どもたちのキラキラした顔に元気をもらいつつ、子どもたちが笑顔で楽しく成長できる様に精一杯頑張ります。1年間どうぞよろしく願いいたします。

今年度、新規採用でサポートルームでお世話になります。西六郷小学校の元気な子どもたちとこれから一緒に学べるのがとても楽しみです。

まだまだ未熟なところもあるかと思いますが精一杯頑張ろうと思います。よろしく願いいたします。

今年度より、新規採用でサポートルームでお世話になります。西六郷小学校には、毎週木曜日にお邪魔させていただきます。子どもたちと会う日にちは少ないですが、子どもたちと一緒に学べることを楽しみにしています。どうぞこれからよろしく願いいたします。

Hello everyone at Nishirokugou Elementary School. I am from Wales in the United Kingdom. I am very happy to have the opportunity to teach the hardworking and kind children in this school. I am looking forward to having a good year together and working with such a wonderful school community.  
Yoroshiku onegaishimasu.

ようこそ 西六郷小学校へ

